

Jetzt ist es raus....

Essen (eigener Bericht)

Ein gut gelüftetes Geheimnis ist noch rechtzeitig vor Beginn der Deutschen Meisterschaft in Essen-Vogelheim gelüftet worden.

Wie wir aus gewöhnlich gut unterrichteten Kreisen erfuhren, wird es an bestimmten Bahnen ein dreiköpfiges Kampfrichterteam geben. Zunächst habe man sich verständigt, dieses an Bahn 2 (Käfig) einzusetzen.

Gewertet wird mit einer Note für den technischen Wert (Balllauf, Ass-Chance usw.) und einer Haltungsnote. Der oder die Golferin mit der besten Wertungsnote des Turniers darf am Schlussabend den Eröffnungstanz mit einem Jury-Mitglied tanzen.

Mit Andreas Pink, Angela Merkel und dem erfahrenen Kampfrichter Günter van Almsick konnten drei bekannte Juroren verpflichtet werden.